

介護老人保健施設 ウイングにおける
新型コロナウイルス感染症（COVID-19）発生についてのお知らせ
第2報

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

当法人内、介護老人保健施設ウイングにおける、新型コロナウイルス感染発生状況の続報をご報告申し上げます。

9月9日の濃厚接触者に対するPCR検査の結果、新たに濃厚接触者であったご利用者3名の新型コロナウイルス陽性が確認されました。

発生状況につきましては下記の通りです。

発生状況

（第1報）9月 5日 職員1名 PCR検査陽性と判明

9月 8日 濃厚接触者であったご利用者2名がPCR検査陽性と判明

職員1名 PCR検査陽性と判明

（第2報）9月10日 濃厚接触者であったご利用者3名がPCR検査陽性と判明

ご利用者・ご家族様、また関係機関の皆様には大変なご迷惑とご心配をおかけし、誠に申し訳ございません。また陽性が確認された方におかれましては、早期の回復を願っております。

引き続き、府中保健所のご指導の下、感染予防対策と感染拡大防止策に取り組んでまいりますので、今後とも、ご理解、ご協力賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

※今後の経過に関しましても、進捗があり次第、随時ホームページにてご報告させていただきます。

令和2年9月10日
医療社団法人 珠泉会
理事長 市村 義久
介護老人保健施設ウイング
施設長 市村 和香